



# ホンキデアレ

校長室だより  
NO. 2  
令和3年4月23日  
豊橋市立牟呂小学校

## 授業参観・PTA総会 ありがとうございました

4月16日(金)は、お忙しい中、授業参観、その後のPTA総会にご出席いただき、ありがとうございました。多くの方に授業を参観していただき、感謝しております。今回は、コロナ対策として、密を避けるために授業参観の時間を多くし、分散できるようにさせていただきました。



進級し、新たな学級の仲間と一緒に活動する様子をご覧いただけましたでしょうか。まだ、始まったばかりですが、学校生活について、不安なこと、気になることがありましたら、気軽に担任にご連絡をいただければと思います。

また、PTA総会でも、令和2年度のPTAの活動報告と、令和3年度の活動計画へのご理解をいただき、ありがとうございます。今後も、ご家庭と学校とが信頼関係を結びながら、子どもたちの健やかな成長を見守っていきたいと思います。よろしくお祈りします。

総会のあいさつの中で、次の3点を連絡させていただきました。

### ■研究委嘱について

豊橋市教育委員会から、令和3年度～5年度の3か年「学習指導」の研究委嘱を受けました。新学習指導要領が目指している「主体的・対話的で深い学び」についての研究です。令和5年度の秋には、研究発表会を開きます。日々の授業で、子どもがいきいきと学ぶ姿がみられるよう、研究をすすめてまいります。

### ■GIGAスクール構想について

今年度より、一人に1台タブレットが配備されました。タブレットを活用して、調べたり、情報交換をしたりして、効果的な学習に役立てていきます。ご家庭へ持ち帰り、家庭学習もできます。「タブレット端末の貸与に関する同意書」と、「1人1台タブレット使用に関するお願い」をお配りします。「利用における注意事項」「管理」「故障」等について書かれておりますので、お読みいただき、後日記名、提出をお願いします。

### ■年間計画について

年間計画をHP等で示させていただきましたが、今後のコロナの感染状況によって、行事の変更等が考えられます。

## 牟呂校区の方から寄贈がありました

4月5日(月)に、牟呂校区の事業主さんたちが、「地元へ恩返しプロジェクト」として、アルコール消毒液と非接触ディスペンサー(手をかざすと自動で消毒液が出る機器)を寄贈してくださいました。

まだまだ、コロナ感染はおさまらない状況です。子どもたちが安心して学校生活を送れるように、感染予防に活用していきます。地域の温かな思いに触れるとともに、学校が地域に支えていただいていることへの感謝の気持ちで、胸が熱くなりました。普段は、来客用として玄関に設置しますが、PTA総会など、人が集う機会には体育館出入口に移動して、活用していきます。



